

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbil'Alamin Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkat dan rahmat-NYA, sehingga penulis menyelesaikan skripsi ini tepat waktu sesuai dengan yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Kemampuan *Higher Order Thinking Skills* (HOTS) Matematika Siswa Pada Materi Bangun Ruang Sisi Datar di SMP Istiqlal Delitua”. Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk memberikan arahan, motivasi dan bimbingan yang luar biasa kepada penulis sejak awal penulisan proposal, penelitian, hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd, dan Ibu Ade Andriani, S.Pd., M.Pd, sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Matematika yaitu Ibu Rasna Tarigan, S.Pd, Ibu Rusni Tarigan, S.Pd dan siswa/I kelas VIII-2 SMP Istiqlal Delitua yang telah membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa kepada yang paling dicintai kedua orang tua penulis yaitu papa, Drs. H. Pujiyanto dan bunda, Hj. Budi Chairiah, S.Pd., MS., yang telah mendidik, selalu mendo'akan penulis disetiap sujudnya, memberikan motivasi, dukungan, pelukan serta semangat yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materil, beserta kakak dan adik tersayang Puji Chairu Sabila, S.Kom., M.Kom dan Puji Chairunisa yang selalu menjadi penyemangat, mendengarkan keluh kesah serta memberikan nasehat,

dukungan yang tiada henti dalam proses penelitian dan memotivasi penulis dalam setiap proses sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini guna untuk meraih gelar sarjana (S1).

Terimakasih juga terkhusus teman seperjuangan yang tersatukan karena memiliki kepribadian yang khas serta saling melengkapi Wan Putri Tania, Elisabeth Theresia Tambunan, Friday Tindaon, Jiovanca Kezia Anatasya Sitorus dan Gresiya Ayudia Sinaga yang selalu setia menemani proses penulis dalam aktivitas akademik serta membantu dalam proses penelitian. Serta kepada senior Kak Fathiyata, Kak Qania, dan Kak Herlina beserta seluruh keluarga di Matematika Dik E 2017 yang selalu memotivasi, dan kebersamai selama perkuliahan.

Penulis telah berupaya semaksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat menjadi sumber ide kreatif untuk memperkaya ilmu dalam memajukan pendidikan di negeri ini.

Medan, 22 Desember 2021

Penulis,



Puji Chairu Fadhillah

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY